

ESCRITO DE CINCO MIL TRABAJADORES ONUBENSES AL REY

MADRID, 5. (Pyresa).— Un escrito, firmado por unos cinco mil trabajadores, ha sido entregado al Rey por un trabajador onubense, durante la visita que don Juan Carlos y doña Sofía han realizado por Andalucía. En dicho escrito se solicita la libertad de cinco trabajadores de Huelva, actualmente procesados por el Tribunal de Orden Público bajo la acusación de manifestación no pacífica.

Los cinco trabajadores son Francisco Baeza Barroso, Juan Ceadas Infantes, Juan Caballero Gallardo, José Perogil y José Ángel Rodríguez Pavón, y fueron detenidos cuando asistían a una manifestación celebrada el 22 de febrero pasado con motivo del paso a prisión de un grupo de trabajadores de Huelva acusados de pertenecer a las ilegales Comisiones Obreras.

Un telegrama, redactado en el mismo sentido del escrito, ha sido enviado al ministro de Justicia por los vocales del jurado de empresa de Fósforo Español, S. A., de Huelva.

HOY CELEBRARÁ PLENO LAS CORTES

SOLIS PRESENTARÁ LA LEY DE RELACIONES LABORALES

MADRID, 5. (Pyresa).— La sesión plenaria que celebrarán mañana las Cortes Españolas comenzará a las diez y media de la mañana, bajo la presidencia de su titular y del Consejo del Reino, Torcuato Fernández Miranda con la lectura del acta de la sesión anterior. A continuación, el secretario primero de la Cámara, Tomás Romojaro, dará lectura a las excusas de asistencia de procuradores, así como a las modificaciones en la lista de los

mismos y el juramento de nuevos procuradores. Posteriormente se dará cuenta de los siguientes dictámenes al pleno de la Cámara: comisión de presupuestos; reestructuración de las plantillas de los cuerpos y escalas de Correos y Telecomunicación; fijación de plantilla de los cuerpos de catedráticos numerarios y profesores agregados de bachillerato; crédito extraordinario de mil millones de pesetas a la Presidencia del Go-

bierno para atender a los gastos que se derivan del proceso de descolonización del Sahara; complemento de crédito de pesetas 337.500.000 a la Presidencia del Gobierno para atender a diversos gastos de inversión en el territorio del Sahara; crédito extraordinario de pesetas 999.326.647 al Ministerio de Comercio para subvención al sector de la pesca, los suministros de gas y fuel-oil hasta el 31 de diciembre de 1975; crédito extraordinario de pesetas 1.128.197.490 al Ministerio de Obras Públicas para satisfacer a la Renfe el déficit de explotación de 1974 y para complementar la aportación estatal para amortización de empréstitos del mismo año, y crédito extraordinario de 65 millones de pesetas al Ministerio de la Gobernación para satisfacer la parte correspondiente al Estado del importe de las hospitalidades y gastos de curación causados por el personal de las fuerzas de Policía Armada y sus familiares, correspondiente al pasado ejercicio económico de 1975.

Posteriormente se someterá a la aprobación del pleno el proyecto de ley de relaciones laborales, y se realizará una exposición y defensa del mismo, de acuerdo con lo establecido en los artículos 79, 80 y 86 del reglamento correspondiente a enmiendas de procuradores.

A continuación intervendrá el titular de la cartera de Trabajo, José Solís Ruiz.

La nueva plantilla del cuerpo de catedráticos numerarios de bachillerato se fija en 7.700 plazas, con un incremento de 1.677 plazas sobre las existentes en los cuerpos de catedráticos de institutos de enseñanza media y de institutos técnicos de enseñanza media.

La nueva plantilla del cuerpo de profesores agregados de bachillerato se fija en 13.000 plazas, con un incremento de 7.827 plazas sobre las existentes en el cuerpo de profesores agregados de enseñanza media. La dotación de las nuevas plantillas se realizará con efectos de 1 de octubre de 1976.

REUNIONES DE LA COMISION PERMANENTE Y MESA DE LAS CORTES

A mediodía se reunió en el palacio de las Cortes la comisión permanente de la Cámara, bajo la presidencia de Torcuato Fernández Miranda. Entre los asistentes figuraban el vicepresidente para Asuntos del Interior y ministro de la Gobernación, señor Fraga Iribarne; el ministro de Trabajo, José Solís, y el ministro de la Presidencia, Alfonso Osorio. Ha excusado su asistencia el procurador Jesús Pueyo Alvarez. La reunión se prolongó durante tres cuartos de hora.

Poco después, a la una de la tarde, y en el mismo Palacio de la Cámara, se reunió la mesa de las Cortes, también presidida por el señor Fernández Miranda.

CONCLUYO LA VISITA DE ROBLES PIQUER A EXTREMADURA

PLASENCIA (Cáceres), 5. (Pyresa).— Sobre las seis de la tarde del domingo, procedente de Cáceres, llegó a Plasencia el ministro de Educación y Ciencia, señor Robles Piquer. En el Ayuntamiento fue recibido por la corporación municipal en pleno y tras unas palabras de bienvenida del alcalde contestó el ministro diciendo que Plasencia está en el itinerario de su regreso a Madrid y he querido hacer un alto en el camino para conocerla y también visitar alguna de las obras de mi departamento. Terminada la recepción en

el Ayuntamiento, el señor Robles Piquer visitó las obras de la Cultura, que están en avanzado estado de construcción, para continuar visitando un grupo escolar de 22 unidades que está prácticamente terminado y que se pondrá en funcionamiento en el próximo curso. Terminada esta visita el ministro y séquito se dirigió hacia la villa de Jaraíz, donde inauguró un grupo escolar y posteriormente prosiguió viaje de regreso a Madrid.

REUNION CON EL RECTOR

MADRID, 5. (Pyresa).— En la Universidad Complutense se ha celebrado una reunión que ha presidido el rector, Ángel González Alvarez, a la que han asistido los decanos de todas las Facultades de Ciencias, además de las de Medicina,

Farmacia y Veterinaria, y un representante de los alumnos por cada una de estas Facultades.

En la reunión se ha tratado el tema del decreto de las cuatro convocatorias. Los estudiantes han solicitado la derogación del mismo, alegando que no responde a la situación real de la Universidad, porque plantea problemas de difícil solución para la conclusión de los estudios, porque no mejoran las enseñanzas de las otras asignaturas, porque es contradictoria en sí, etcétera. En la reunión se acordó que este tema será planteado en la junta de gobierno que hoy va a reunirse en el campus de Alcalá. Para apoyar esta petición hay paros parciales en Matemáticas, Física, Química, algunos cursos de Biología, Medicina, y algunos de Veterinaria.

REUNION NO AUTORIZADA EN EL COLEGIO DE ABOGADOS

MADRID, 4. (Cifra).— Más de un centenar de abogados se reunieron a mediodía de hoy en el Colegio de Abogados de Madrid para interesarse por la situación actual de los colegas detenidos el pasado sábado durante la manifestación pro amnistía, cuyo permiso para celebrarse fue denegado por las autoridades.

También se informó de las gestiones que ayer hicieron los señores Ruiz-Giménez y Gil Robles (padre) con el mismo propósito desde El Escorial, donde asistieron ayer a un congreso demócrata-cristiano. En dicha protesta, formulada por escrito, se lamentaban los citados de la no autorización de la manifestación, así como de la represión y detenciones habidas en el transcurso de la misma.

También se dejó constancia de la necesidad de solidarizarse los miembros del Colegio con los representantes de "Coordinación Democrática", recientemente detenidos, entre los que figuran el abogado señor García-Trevijano.

formó acerca de las gestiones que el decano del Colegio, señor Pedro Ruiz, estaba realizando cerca de las autoridades competentes para lograr la pronta libertad de los detenidos. Asimismo, se dio cuenta de que el señor Pedro Ruiz no había autorizado dicha reunión, pese a lo cual prosiguió celebrándose. También se informó de las gestiones que ayer hicieron los señores Ruiz-Giménez y Gil Robles (padre) con el mismo propósito desde El Escorial, donde asistieron ayer a un congreso demócrata-cristiano. En dicha protesta, formulada por escrito, se lamentaban los citados de la no autorización de la manifestación, así como de la represión y detenciones habidas en el transcurso de la misma.

CARTA ABIERTA DE «MICHELIN»

SAN SEBASTIAN, 5. (Pyresa).— La empresa Michelin ha enviado a los periódicos locales una carta abierta en la que expresa su postura ante el conflicto que desde hace varias semanas tiene parados a 2.400 trabajadores de la factoría de la localidad guipuzcoana de La sarte. En ella manifiesta que la situación actual no se debe de calificar de conflicto entre el personal y la empresa sino más bien como un enfrentamiento abierto con los principios de autoridad y disciplina organizados por unas personas que actúan según las directrices de organizaciones que tienen otros objetivos que los puramente laborales. Más adelante la carta dice que la solución a esta situación la tiene únicamente cada miembro del personal, que, consciente de sus intereses y futuro, debe tener la libertad total para hacer frente a sus propias responsabilidades y expresarse individualmente. Finalmente exhorta a una vuelta al trabajo, diciendo que una vez reanudada la normalidad laboral se restablecerán las naturales relaciones de convivencia dentro de cuyo

marco deberán resolverse los problemas que se planteen.

PARO EN ROCA

MADRID, 5. (Pyresa).— Continúan en paro mil doscientos ochenta de los mil ochocientos trabajadores que constituyen la plantilla laboral de la empresa Roca-Radiadores de Alcalá de Henares.

Esta mañana no se han realizado incorporaciones—indica fuentes sindicales— dada la actitud de algunos piquetes que piden acudir al trabajo a los que lo pretenden.

Los representantes sindicales de cada una de las factorías de Roca-Radiadores, así como los representantes de la citada empresa, celebrarán una reunión, mañana martes, a las seis de la tarde, para tratar de llegar a la solución del conflicto, persistente desde el pasado 19 de febrero. A esta reunión han sido convocados por el Sindicato Nacional del Metal, en nuevo intento conciliador, muestra de la incesante actividad desplegada en el ámbito sindical para remediar el conflicto que afecta a 6.500 familias.

VIAJE DE PITA DA VEIGA A PARIS

MADRID, 5. (Pyresa).— A primeras horas de la mañana de hoy el ministro de Marina, almirante Pita da Veiga, salió del aeropuerto de Barajas en vuelo a París, invitado por el ministro de Defensa señor Ivon Bourges.

La visita se inscribe dentro del marco de la cooperación militar entre los dos países y es devolución de la que en octubre del 74 realizó a España el anterior ministro francés, invitado por el ministro de Marina español.

ENCARGADOS DE DESPACHO

MADRID, 5. (Pyresa).— Con motivo del viaje al extranjero de los ministros de Marina e Industria, se encargarán durante su ausencia de los despachos de sus departamentos, respectivamente,

los ministros del Ejército y Obras Públicas, según sendos decretos de la Jefatura del Estado que hoy publica el Boletín Oficial.

CESE Y NOMBRAMIENTO EN OBRAS PUBLICAS

MADRID, 5. (Pyresa).— Ha sido cesado Enrique Bañaguer Campuhis como subdirector general de normas técnicas y proyecciones de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales, por una orden del Ministerio de Obras Públicas que hoy publica el «Boletín Oficial del Estado». Otra orden del mismo departamento dispone el nombramiento de Juan Echevarría Puig como consejero representante de la Dirección General de Correos y Telecomunicaciones en el Consejo Superior de Transportes Terrestres.

MODERNIZACION DE LOS CARROS DE COMBATE M-47

MADRID, 5. (Pyresa).— Se ha efectuado la entrega oficial de los primeros carros de combate M-47, del Ejército español, modernizados en las factorías de Chrysler España, en Villaverde (Madrid). Estuvieron presentes el general de división Gonzalo Rodríguez de Rivera y Fagoaga, jefe accidental de la Jefatura Superior de Material del Ministerio del Ejército; el general de división Buenaventura Rodríguez Manterola, director de la dirección de fabricación; el general inspector Manuel García Alvarez Panadero, director de la dirección técnica e inspección; el general sub-inspector Juan Gómez Hernández, jefe de la inspección técnica.

Fueron atendidos en su visita por el presidente de la comisión de recepción de

los carros, teniente coronel Arturo García Agudo, y el inspector del Ejército en Chrysler España, comandante del C.I.A.C. Manuel Santos Rodríguez. Por parte de Chrysler España, fueron atendidos por el presidente, Estanislao M.ª Chaves Viciana; por el señor Alonso Collar, director de ventas directas, y por el Sr. Yount, director de programas militares.

En primer lugar —informa la empresa—, presenciaron una demostración de funcionamiento de las unidades modernizadas de los carros M-47, en la pista de pruebas, quedando muy satisfechos de las prestaciones de los mismos. A continuación visitaron las instalaciones de la planta de montaje de los carros, observando detenidamente todo el proceso de modernización.

Fuerzas Eléctricas del Noroeste, S. A.

ENOSA

AVISO A LOS ACCIONISTAS

Se pone en conocimiento de los señores accionistas que esta Sociedad prepara una emisión de Obligaciones simples no convertibles en acciones, por cuyo motivo se ruega a los que estén interesados en la suscripción de estos títulos lo soliciten antes del día 12 de abril de 1976.

La Coruña, 3 de abril de 1976.

ESTUDIO DE LOS NUEVOS PRECIOS DEL PAN

MADRID, 5. (Pyresa).— Los directores general de Comercio Interior, señor Pareja Muñoz, y de Industrias Alimentarias, señor Lamo de Espinosa, se han reunido esta mañana con representantes sindicales de la industria panadera para tratar, según cree saber Pyresa de fuentes solventes, del establecimiento de los nuevos precios del pan de acuerdo con el escándalo prototipo establecido por la Dirección General de Comercio Interior.

Una vez efectuado el estudio de los nuevos precios a nivel provincial, será presentada la correspondiente propuesta en la Jefatura Provincial de Comercio. De donde pasará al gobernador civil. Oida la comisión

provincial de precios, éste fijará los precios máximos del pan, correspondientes a cada una de las piezas o formatos con peso y denominación comercial. Una vez aprobada la propuesta de formatos de pan en régimen de precios autorizados con sus correspondiente peso y precio máximo, será comunicado por el gobernador civil de la provincia a la Jefatura de Comercio Interior y a la agrupación provincial de fábricas de pan.

En los nuevos precios del pan tendrán repercusión, además de los incrementos de otros costes, los de las nuevas tablas salariales aprobadas para los trabajadores del sector, estimadas en un 70 por 100 sobre los salarios actuales.